

Sechs Walser Ringer bei der Europameisterschaft dabei

Am Start: Maxi Außerleitner, Georg und Florian Marchl, Phillip Crepaz, Benedikt Puffer, Amer Hrustanovic

WALS-SIEZENHEIM, BELGRAD (joli). Bestens vorbereitet machten sich die Walser Ringer-Asse auf den Weg zu den Europameisterschaften, die seit vergangem Dienstag in Belgrad über die Bühne gehen (noch bis 11. März).

Sechs Athleten des Rekordmeisters sind mit von der Partie – und zwar alle aus der Nachwuchsabteilung des A.C. Wals. Es treten an: im Freistil Maximilian Außerleitner (- 60 kg), Georg Marchl (- 66 kg), Philipp Crepaz (- 74 kg).

Im griechisch-römischen Stil sind Benedikt Puffer (- 66 kg), Florian Marchl (- 74 kg) und Amer Hrustanovic (- 84 kg) am Start.



Amer Hrustanovic vom A.C. Wals wird Österreich bei der Europameisterschaft in Belgrad in Serbien vertreten.

Bild: A.C. Wals

Wobei die Trauben in Belgrad sehr hoch hängen – wie ÖRSV-Bundestrainer im freien Stil, Lubos Cikel, meinte. Trotzdem: „Unsere Ringer werden bei der Europameisterschaft ihr Bestes geben.“ Mit dabei ist neben Cikel auch Stützpunkttrainer Vladimir Zubkov (im griechisch-römischen Stil), den der A.C. Wals als Belohnung auf Vereinskosten entsendet. A.C.-Wals-Physio Mirko Eichhorn wird versuchen, dass die Ringer des Vereins bestens betreut in den Ring gehen können.

Die Europameisterschaftsteilnehmer wurden im Vorfeld von der Firma Team-Sport Marchl & Neumaier Ges.m.b.H. ausgestattet.